

¡Ya Basta! Exige PAN justicia por 17 mil mujeres asesinadas

Legisladoras y dirigentes de Acción Nacional exigieron al presidente Andrés Manuel López Obrador justicia por las más de 17 mil mujeres asesinadas en lo que va del sexenio.

Con pañuelos morados, carteles y cruces se apostaron frente a Palacio Nacional, para colocar una estatua que simboliza la lucha por la mujer, sus derechos y protección.



"Somos la voz de las mujeres mexicanas, ya

que 70 por ciento han sufrido algún tipo de violencia. Tenemos un número enorme de mujeres desaparecidas en el país, pero si lo seguimos ocultando, este mal va a crecer", aseveró la secretaria general, <u>Cecilia Patrón Laviada</u>.

Adelantó que una de las acciones que prevén es llevar la Ley 3 de 3 contra la violencia al Congreso de la Unión para que se sancione a quien agreda a una mujer en todo el país, además, para que ningún violentador llegue a algún cargo público.

Por su parte la senadora Kenia López Rabadán lamentó que el Presidente sea el principal enemigo de las mujeres, ya que son secuestradas, desaparecidas y asesinadas "peor que en ningún otro momento de la historia", ya que de acuerdo a la legisladora, es porque se violenta al género femenino desde Palacio Nacional.

"López Obrador diariamente ataca a la ministra Norma Piña. No hay medicina, salud o presupuesto para la protección de las mujeres, por eso le decimos, ya basta, es una vergüenza que estén amurallando Palacio Nacional, porque no nos van a callar con o sin vallas", aseveró.

La secretaria de la Mujer, Laura Esquivel refirió que los que va de la administra federal han asesinado a 17 mil 138 mujeres, lo que representa 11 homicidios diarios.

Además, añadió que el Gobierno federal no quiere escuchar a las mujeres, ya que ha sido un sexenio de omisiones y falta de voluntad para proteger al género femenino.

Adelantó que una de las acciones que prevén es llevar la Ley 3 de 3 contra la violencia al Congreso de la Unión para que se sancione a quien agreda a una mujer en todo el país, además, para que ningún violentador llegue a algún cargo público.

https://www.razon.com.mx/mexico/basta-exige-pan-justicia-17-mil-mujeres-asesinadas-520195